



La Universidad dona 1.783 euros a la Federación del Síndrome de Down

E. A. S.
SALAMANCA

La vicerrectora de Innovación e Infraestructuras de la Universidad de Salamanca, Pastora Vega, hizo ayer efectiva la donación de 1.783 euros a la Federación del Síndrome de Down de Castilla y León, representada por su secretario general, Alfredo Expósito.

Estos fondos se han conseguido mediante la gestión de los residuos de tóner y cartuchos de impresora, en una iniciativa impulsada por la Oficina Verde de la institución académica salmantina, en colaboración con la empresa Core.

El acuerdo entre la Usal y la citada compañía data desde 2007 y en virtud de él la institución académica donará a una ONG los beneficios de la gestión de los residuos de material de impresora. ■